



Viaje oficial a Brasil

Jordi Hereu acude a la reunión de ministros del G20 para reafirmar el compromiso de España con un modelo turístico más sostenible y social

- El Ministro de Industria y Turismo asiste por primera vez a la una reunión del G20 que se celebra en la ciudad de Belém (Brasil) los días 20 y 21 de septiembre, en una cita que tiene como lema 'Construyendo un mundo justo y un planeta sostenible'
- España, como segundo país más visitado del mundo, tiene como prioridad mantener el liderazgo internacional a través de la transformación del modelo turístico
- El ministro Jordi Hereu defenderá en Brasil la estrategia turística española, que prioriza la sostenibilidad en su triple vertiente y especialmente en su vertiente social
- Además de la reunión de ministros del G20, Hereu participará en mesas redondas organizadas por ONU Turismo y World Travel and Tourism Council (WTTC)

19 de septiembre de 2024.- El ministro de Industria y Turismo, **Jordi Hereu**, acudirá esta semana a la reunión de ministros de Turismo del G20, que se celebra en la ciudad brasileña de Belém el 20 y el 21 de septiembre y en la que España participa como país invitado y como referencia del sector del turismo a nivel internacional.

Además, como complemento al G20, Hereu participará en mesas redondas y debates organizados por ONU Turismo y World Travel and Tourism Council (WTTC), sobre la sostenibilidad del turismo, la contribución del turismo a la creación de empleo y las oportunidades de colaboración público-privada en el sector turístico; así como en reuniones bilaterales con delegaciones de otros países participantes en el G20.

España, como segundo país más visitado del mundo, tiene como prioridad mantener el liderazgo internacional a través de la transformación del modelo turístico. Con esta apuesta acude al G20, una cita que tiene como lema 'Construyendo un mundo justo y un planeta sostenible'.

En este sentido, el ministro Hereu defenderá en Brasil la estrategia turística española, que prioriza la sostenibilidad en su triple vertiente y especialmente en su vertiente social, poniendo a las personas en el centro de las políticas públicas, tanto a los ciudadanos como a los trabajadores del sector.

Durante los días que durará el foro, Hereu participará en debates en los que se buscarán soluciones multilaterales a los retos globales que el turismo tiene por delante, como son el cuidado del medioambiente, la digitalización, o la convivencia entre turistas y residentes en los destinos.

España, además, y así lo explicará Jordi Hereu durante las jornadas que dura la cumbre, está firmemente comprometida con la cooperación con otros países en el sector turístico de cara a desarrollar un turismo sostenible, responsable y accesible para todos.

La delegación del Ministerio de Industria y Turismo acude al G20 a compartir el trabajo que está realizando España, a través del Plan de Recuperación, para impulsar la sostenibilidad, la mejora de la oferta de los destinos y la digitalización del sector. Un esfuerzo con el que España quiere contribuir, en cooperación con el resto de Estados, a la transformación del modelo turístico a nivel internacional.